

## IRAD ORTIZ JR., LA "MÁQUINA", VOLVIÓ A CALENTAR EL AMBIENTE EN "KENTUCKY DOWNS"



El jockey más dominante en los hipódromos de los EE.UU., es sin duda el "boricua" Irad Ortiz Jr., quien luego de ganar por número de triunfos su sexto "meeting" en Saratoga, su mirada se centró a la "corta" pero lucrativa temporada de "Kentucky Downs".

Un hipódromo donde todas las carreras se realizan sobre el césped con un complicado trayecto en ciertos sectores de la pista, donde Irad aprovechó sus montas del fin de semana para alcanzar un número de siete primeros, siendo tres de

ellos considerados "Stakes".

El sábado triunfó con Howard Wolowitz (Munnings), para el entrenador José F D'Angelo, quien logró su primer grado 1 en los EE.UU. Luego llevó al "veloz" Cogburn (Not This Time) a otro triunfo en récord para los 1.200 metros.

Lo mejor para la "máquina" llegó el domingo, donde alcanzó cinco primeros. Inició con Golden Afternoon (Golden-cents), Caroline Street (No Nay Never), la dosañera Ballerina D'Oro (Medaglia d'Oro). Luego ganó con Tiztastic (Tiz the Law) el "Kentucky Downs Juvenile Mile", con premio de \$ 1'000.000 y cerró su gran faena montando a Born Flashy (Demarchauer).

El miércoles se cierra "Kentucky Downs" e Irad tendrá ocho montas donde buscará darle alcance a su hermano José Luis que lidera a los jockeys con ocho triunfos.

Tyler Gaffalione de gran rendimiento en este año, está con siete al igual que Irad y vuelve Flavien Prat a "Kentucky", luego de ganar con Gaming en "Del Mar".

La disputa por el "Eclipse Award", recién se inicia en esta parte del año y tanto Irad como Flavien, lo saben.

## RAINE ELIZABETH ES IMBATIBLE

Raine Elizabeth tuvo un paso espectacular desde que se abrieron las puertas y fue la clara ganadora del clásico "República Federativa del Brasil". La hija de Meal Penalty fue ligera desde el vamos y tuvo la potencia necesaria para soportar el avance de Super Rafito y Zelensky, en la que ha sido una de las mejores victorias de la tordilla.

Raine Elizabeth sigue sumando y logró el décimo cuarto triunfo de su campaña -todos clásicos-. Es una hija de Meal Penalty en Rouge, por Privately Held, oriunda del haras "Los Azahares". Fue conducida por Húber Bocanegra, la presentó Armando Filipuzzi y empleó la buena marca de 0'55"08 para los 1.000 metros. Raine Elizabeth perte-



(Foto: Julio Villanueva)

neca al stud "Amaranthe" de la familia Barrón, y es la ecurie más ganadora de clásicos en el año.

### COLOMBINA FUE UNA GRATA SORPRESA

Colombina superó notablemente su última actuación y terminó siendo la me-

nor en los 1.500 metros del clásico "Kevin", la prueba más importante de la reunión dominical. La hija de Mastercraftsman apareció del fondo y pasó de largo cuando parecía que Princesa Moche tenía el triunfo en sus manos. Colombina, estaba metida en la serie, pero esta vez el desarrollo de carrera y la buena conducción de Esvin Requejo, jugaron papel importante.

Colombina superó a Princesa Moche, una Muwaary que sigue en plan ascendente, mientras que Sexy Star vino corriendo encima y terminó llegando en el tercer lugar en una aceptable presentación. Cuarta culminó Rosa de Lima que estuvo animando la carrera desde el vamos.